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意見・質問 回答

PayPay等電子決済サービスを利用できる店が少なく 20％還元を受けら

れない対策をお願いしたい。地域毎で公平性が保たれていないと考えま

す。

PayPayキャンペーンは、町内の事業者支援及び消費喚起、そして電子決

済サービスの促進を目的に行いました。電子決済サービス促進にあたっ

ては、全国的に利用率の一番高い PayPayを採用させていただいておりま

す。

また、町では町内事業者に対し、10月に行った「PayPay第 4弾きたひろ

応援プロジェクトキャンペーン」に併せ、キャッシュレス決済の推進を

目的の一部とした「きたひろキャッシュレス決済手数料補助事業」を行

っております。

今後も引き続き北広島町商工会と連携し、町内事業者への呼びかけ等を

実施し、電子決済サービスが使用できる店舗の拡大に向け取り組んで参

りますので、ご理解、ご協力をお願いします。

ＤＸ戦略における実証実験の結果はどうなっているのか報告して欲し

い。

実証実験の取組については、町公式ホームページや行政情報アプリ、

LINE、コミュニティチャンネル放送などを活用して広報に努めていると

ころです。

今後は、より多くの町民の方に取り組みを知っていただくため、更なる

工夫をしていくよう検討して行きます。

先日の千代田地域での不審者出没について各小学校等へのメールと同じ

タイミングで町民へも知らせてほしかった。

不審者情報の配信については、山県警察署又は千代田交番からの依頼に

より音声告知放送等を行っています。今後も警察機関と連携し、効果的

な周知に努めます。

また、併せて県内の防犯・交通安全情報を配信している「広島県警安全安
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心アプリオトモポリス」をご活用ください。

今のままではカーボンは減らないと思う。木材活用・炭での活用を考え、

カーボンを固定することを考えては。

大気中のカーボン（炭素）は、木が生長する過程で吸収・固定化されるこ

とから、北広島町地球温暖化対策実行計画（令和５年３月策定）では、森

林の適正な管理の推進を、重要な取組として位置づけています。計画で

は、植栽から主伐までの適正な施業の推進、木質バイオマスから熱や電

気を生み出す取組、木材を建築物に積極的に活用することなどを記載し

ており、様々な取組を通して大気中の二酸化炭素（CO2）の削減を図っ

て参ります。

ゼロカーボンについて、EV購入補助を。

①化石燃料の減。

②ガソリンスタンドの遠い地域では家庭で充電可能。

③車両更新の後押し 廿日市市などでは購入者増。

④「発電と併用」では資金が少ない方はもらえない。

電気自動車（EV）は、走行時にガソリン等の化石燃料を消費しないため、

地球温暖化対策に有効と言われており、加えて、ガソリン車と比較して

維持費が安く、電源喪失を伴うような大規模災害が発生した際に、電源

車としての活用も期待できることなどから、充電設備のインフラ整備と

合わせて、積極的に導入を進めるものと考えています。

現在、車両や充電設備の購入には、一般社団法人次世代自動車振興セン

ターが実施する補助金（CEV補助金）がありますが、本町でも、太陽光

発電設備（発電）と同時に導入する場合の補助金（北広島町ゼロカーボン

タウン加速化補助金）を実施しています。

充電インフラの拡充と併せて、引き続き、EVの導入拡大に向けて取組を

進めて参ります。
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質問で竹林の伐採後の利活用はないかと言われていました。参考になる

かどうかわかりませんが、安芸高田市に「竹チップ堆肥センター」という

県のさとやま未来大賞を昨年とられた取り組みがありました。

ご意見ありがとうございます。今後の取組の参考にさせていただきます。

豊平地域づくりセンターの解体、建設の工事、またどのような仕様にな

るのか、全く知らされていないような気がします。

現在、実施設計を作成中ですので、豊平地域づくりセンターの仕様が確

定しましたら、図面等を公開したいと思います。

親、家族がしっかりしてなくて、子どもが投げ出されている家庭があり

ますが、個人又は小さな団体ではどうにもならず、行政の助けが必要な

ことがあります。しかし、事件や事故がない限り介入できないと言われ

ます。

もしかしたら、虐待かもと思われる場面に遭遇した時は、迷わず役場福

祉課子育て支援係、西部こども家庭センターや、特に緊急を要する場合

などは、山県警察署に通告してください。通告した方の秘密は守られま

す。その後、行政機関が家庭の状況、虐待の有無を確認します。

また、児童虐待の電話相談窓口としては、児童相談所虐待対応ダイヤル

【24時間受付、年中無休、Tel１８９（いちはやく）】がありますので、

ご相談ください。

千代田地域の移住者について、令和４年度にどのくらいの移住者があっ

たのか、どのような問い合わせがあったのか教えて欲しい。

まちづくり推進課の事業で把握している移住に関する数値は下表のとお

りです。

問い合わせについては地域別で把握はしておりません。令和 4年度の相

談対応件数は 425件（メール・電話を含む）、うち窓口対応は 17件、現

地案内は 125件です。問い合わせ内容の主なものは、住まい（空き家情

報バンク）に関するものと、移住に関する補助制度の有無についてです。
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事業名 件数 人数 件数 人数
新規定住化促進対策補助金 ※１ 7 20 3 8
Uターン奨励金 6 18 2 8
空き家情報バンク ※２ 5 12 0 0

合計 18 50 5 16
※１…令和3年度末で制度廃止しており、令和4年度は経過措置としての交付
※2…成約件数全体のうち、U･Iターン定住のみ抽出

令和4年度 移住者件数及び人数
全体 千代田

先日中国新聞に広島工業大学と北広島町が包括連携協定を結んだという

記事があり、連携項目が古民家再生とか６項目あると書いてあったがそ

の中身を教えて欲しい。

①北広島町産材の利用に関すること

②医療・福祉分野、特に介護施設における自助具の利用に関すること

③古民家再生に関すること

④地域振興及び地域社会の活性化への貢献に関すること

⑤教育・人材育成に関すること

⑥その他必要な事項

の６項目です。


